

BAKAMLA

Anak Hanyut di Sungai Bedadung, Danramil Bersama Tim SAR Lakukan Pencarian

Siswandi - KALIWATES.BAKAMLA.ID

Dec 23, 2024 - 21:02



JEMBER – Tenggelamnya anak atas nama Mohammad Alfin Maulana umur 7 tahun, alamat Jln. Imam Bonjol RT. 02 RW. 11 Kelurahan Tegal Besar Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, yang terhanyut di sungai Bedadung, korban bersama dengan temannya yang bernama Dafa mandi bersama di sungai Bedadung, kemudian korban berenang terlalu ketengah dan terseret arus sungai yang sangat deras, kemudian tenggelam dan menghilang, Pada Senin

23/12/2024 sekira pukul 13.00 Wib.



saksi atas nama Ibham melihat korban tenggelam akhirnya berteriak meminta tolong dan setelah itu warga langsung melakukan pencarian di pinggir sungai, namun tidak ada hasilnya selanjutnya salahsatu warga atas nama Hosaini umur 45 thn melaporkan kejadian terebut kepada Babinsa, yang selanjutnya mendatangkan Tim SAR untuk melakukan pencarian lebih lanjut.

Pada Pukul 14.45 wib Tim Basarnas tiba di lokasi sekanjutnya bersama Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, melaksanakan pencarian dan hingga saat ini korban belum di temukan dan masih dalam proses pencarian bersama Basarnas.



Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, disela-sela melaksanakan pencarian tersebut, saat kami wawancarai menyampaikan himbauannya kepada warga, agar tidak mandi di sungai, disaat musim penghujan seperti ini, kita dihilir sungai tidak tahu kalaupun di hulu sungai terjadi hujan lebat, sehingga arus air deras sekali.

Hal ini tentunya membahayakan sekali kalau mandi disungai, apalagi anak-anak kita, tolong dijaga betul, jangan sampai bermain di sungai, dalam rangka menghindari kejadian seperti ini. Tegas Danramil 0824/12 Kaliwates.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansay mengapresiasi langkah cepat Danramil yang ikut turun langsung melakukan pencarian bersama Tim SAR, kita turut prihatin atas hanyutnya anak tersebut, semoga dapat sehera diketemukan dan anak tersebut selamat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)